

Ultima hora



**COMUNICADO DE PRENSA
COMANDO DE RICARDO LAGOS**

09.04.99

En señal de respeto y cariño por el Cardenal Raúl Silva Henríquez
**RICARDO LAGOS SUSPENDIÓ ACTIVIDADES DE
ESTE FIN DE SEMANA**

“La iglesia ha perdido hoy a uno de sus mejores hombres”, dijo esta tarde Ricardo Lagos, luego de reunirse con el obispo de Talca, Horacio Valenzuela, a quien le presentó sus condolencias por la muerte del Cardenal Raúl Silva Henríquez.

Asimismo, le comunicó que había decidido suspender todas las actividades de su campaña este fin de semana, en señal de respeto y afecto por el Cardenal y por la importante labor que realizó en el país en momentos difíciles.

“Yo creo que hoy la iglesia ha perdido uno de sus hombres más valiosos”, comentó Lagos. “Él llegó a lo más profundo del alma nacional. Encarnó a Chile y su continuidad. Tuvo una impronta social en la Iglesia que marcó definitivamente a la Iglesia chilena y ahora creo que esta reunión y reencuentro de todo Chile en torno a su persona debe hacernos meditar cómo somos capaces de mantener este momento de reencuentro hacia delante”, dijo en Talca.

Ricardo Lagos recordó un reciente encuentro con el Cardenal y al respecto dijo: “Tuve ocasión de estar con don Raúl hace unos 3 ó 4 meses atrás. Estuvimos tomando té en la casa de retiro donde estaba con los hermanos Salesianos. Había momentos en los que estaba con una gran lucidez. Fue una reunión muy grata donde hizo recuerdos de su nominación como Cardenal y de las actividades que le tocó realizar. También me contó de los inicios de su vida aquí en Talca”.

“Esta noche voy a regresar a Santiago y mañana espero estar en la iglesia de la Gratitude Nacional, el Templo de los Salesianos de Alameda para presentar mis respetos y condolencias”, informó el candidato presidencial.

Al ser consultado por la prensa sobre el acercamiento de sectores de derecha al Cardenal en estos últimos momentos y las propuestas sobre derechos humanos, Lagos sostuvo que “sería importante que sobre este tema se pudiera avanzar. Sería un tremendo servicio que el Cardenal le haría a Chile. Su servicio final a Chile. Me gustaría que esto se pudiera expresar en actos concretos”.

**Oficina de prensa
Comando de Ricardo Lagos 1141 08**